



„Freude am Leben“: Andreas Stenzel freut sich, dass der Salon Zimmermann von der DKMS zertifiziert wurde.

# „Freude am Leben“

Salon Zimmermann Partner der DKMS

**Olpe.**  
Mit „Freude am Leben – Das Haarprogramm für Krebspatientinnen“ startete ein gemeinsames Pilotprojekt von L'Oréal Professionnelle Produkte und DKMS (Deutsche Knochenmark-Spender-Datei) Life für an Krebs erkrankte Frauen. Auch der Salon Zimmermann aus Olpe ist offizieller Friseurpartner und nahm am Schulungsprogramm teil.

Die Friseure wurden von DKMS Life, L'Oréal Professionnelle Produkte und der gfh (Gesellschaft für Haarästhetik mbH) weitergebildet. Sie richten sich nun zusätzlich zu ihrem bisherigen Angebot auf

die speziellen Bedürfnisse von Krebspatientinnen ein. Erkennbar durch den Sonnenblumen-Aufkleber an der Tür, berät der Salon Zimmermann Patientinnen mit Knowhow und Einfühlungsvermögen und bietet sachkundige Beratung bei Fragen zum Umgang mit Haarausfall, der Anschaffung und Abrechnung der Zweitfrisur bei der Krankenkasse sowie zum Anpassen der perfekten Perücke.

„Ärzte und Apotheken im Umkreis werden jetzt von der DKMS angeschrieben“ erläutert Andreas Stenzel, Inhaber des Salons Zimmermann. „Dort liegen dann auch Flyer aus, die das Projekt der DKMS erläutern.“